

中部ビジネスシステム株式会社



びすてむ通信 VOL.149 2017年1月号



どっちが正しい?

先日インターネットである記 事を読みました。その内容 は…「電車内で優先席に座 る若者がいました。目の前に はハイキング帰りらしい老夫 婦が立っています。するとそ のおじいさんが若者に「優先 席なんだから(私たちに)席 を譲りなさい」と言ったそうで す。しかしその若者は「ハイ キングに行くくらい元気なの に、なぜ席を譲らなくてはな らないんだ。おれの方が一 日仕事をして疲れている。健 康になりたくてハイキングに 行っているんだから、電車内 でも立っていろ。しかも優先 席だからと言って必ず譲らな ければならないわけでもな い」と言い、席を譲らなかっ たそうです。皆さんはこのや り取りを聞いてどう思います か?たぶん、どちらの言い 分も正しいので、明確に白 黒つけるのは難しいと思い ます。あくまで私の個人的感 想を書きますが、色々な意 見があると思いますので、一

つの感想として捉えていただ きたいな~って思います。ま ずは、やっぱりおじいちゃん の言い方はまずいかな~っ て思います。優先席=シル バーの方の席という認識が 強すぎてしまうと、今回みた いに「どきなさい」ってなって しまうと思います。でも本当 は善意の席だと思います。 相手に善意を強要し、場所 を確保するのはやっぱり ちょっと違うかな~って私も 考えてしまいます。次はハイ キング帰りの部分です。私も 席をよく譲りますが、それは 体を休めて欲しいという部分 と、安全面の部分があるか らです。やはり年配の方や 障がいを持った方は何か あった際に対処が出来にく いと思います。もし急ブレー キや何かの衝撃があった際 に立っていると大惨事になり かねません。それを未然に 防ぐ意味でも私は席を譲っ ています。だから今回の件で いうと、元気そうに見えるか



らといって、いざという時に 対処できるかは別問題なの で、若者にその点で老夫婦 への配慮が足りなかったよう に思います。今回のように少 しのボタンのかけ違いで人 間関係のトラブルって起こっ てしまいますよね。もしお爺 さんが「ごめんね、ハイキン グではりきりすぎちゃって疲 れてしまったから代わっても らえないかな~」っていえ ば、若者も譲ってくれたかも しれないし、それを聞いた他 の人も配慮してくれたかもし れない。優先席だからどきな さい!って言われたら若者を 始め、他の乗客の人も気分 的に譲りたくなくなってしまう 気がします…。少し気を付け るだけで、お互いに笑顔でい られるのにな~って考えてし まった記事でした。

*う*みんなの ひとり言

星野さんが1月で退社さ れるので、その送迎会を やきとり屋さんで行いま した。「何でも好きなも のを頼んでいいよ~」と いう社長の言葉とは裏腹 に社長がメニューを独占 して、次から次へと注文 していきます。気が付け ば机の上は料理でいっぱ い…。そうです社長はい つも頼みすぎちゃうんで す…。「今日は飲むぞ」 といい、焼酎をボトルで 頼み、もうお腹いっぱい …って皆が言っているの に、「釜飯2つね!」と追 加注文していました。で も一番笑えたのは、もう 帰ろうとした時に宮崎さ んが「ホルモン串8本」 と注文した事でした。な ぜこんな終盤に、しかも 参加者はで6人だったの に、なぜ8本なんだ…と いう所に爆笑してしまい ました(笑)



喜んでいただけました!のコーナー

先日、岡崎にも雪が降りました。朝起きたら一の事が積もったらやる事…。それは雪だるまの作成のまです(笑)社長が早速作り始めまた。すると近所の子供たちも来て、一緒に作ることになりの雪で、凄くテンショとした。社長にないました。対になっていました。社長たちが庭を見ていたので「どうしたの?」と聞くと、雪が沢ので「どうしたの?」と聞くと、雪が沢ので「どうしたの?」と聞くと、雪が沢ので「どうしたの?」と聞くと、雪が沢ので「どうしたので」と聞くと、雪が沢ので「どうしたの?」と聞くと、雪が沢ので

「自由に遊んでいいよ!」って言ってあげたそうです。その子どもたちも大喜びです。を中を駆け回っていたそうではり子供にとってってが、特に巨大なですもんね。なんう間に巨大な雪だるまがら、あっという成でないが、そこは見ないが、そこは見なかが、そこは見なかれて、仕事に向かれて、仕事に向かれて、仕事に向かいれて、仕事に向かいれて、仕事に向かいれて、仕事に向かいれて、仕事に向かいれて、仕事に向がいるがいるがいるがいる。

いました。ただ、昼過ぎにもう一度雪だるまを見てみたら重みで頭が転げ落ちて、無残な姿になっていました…。 やっぱりちゃんと固めないとダメみたいです…。 ま、子どもたちと楽しい思い出が作れたから良しとしよう…。



自分自身を信じてみるだけでいい。きっと生きる道が 見えてくる

(ゲーテ)

自分の事を信じるって凄く 大切な事だと思います。 でも、私もできていない…。 私も自分を信じてあげなきゃ